

Parteiorganisation des VEB Kühlautomat, stehen viele Grundorganisationen und APO vor der Aufgabe, den Anteil der Genossinnen in den Parteileitungen zu erhöhen, die Förderung und Qualifizierung der Frauen für leitende Funktionen auf allen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens in das Blickfeld ihrer Leitungstätigkeit zu rücken.

Die neuen und höheren Aufgaben erfordern die Einheit von klassenmäßiger Erziehung und ständiger Bildung. Die politische und berufliche Qualifizierung wird immer mehr zu einer Potenz, die das Wachstum der Produktion und die gesamte gesellschaftliche Entwicklung entscheidend stimuliert. Das erfordert die Bereitschaft aller Leitungsmitglieder zum ständigen Lernen.

Aber Bereitschaft allein genügt nicht; ihr muß die Tat folgen. Unterstützt von den Kreisleitungen sind daher für alle Leitungsmitglieder die erforderlichen Schritte zur Qualifizierung einzuleiten. Die ständige Vervollkommnung und Vertiefung des marxistisch-leninistischen Wissens und die Aneignung immer neuer Erfahrungen in der Leitungspraxis wirkt sich günstig auf die Stabilität der Leitungen aus. Um aber richtig leiten zu können, ist neben dem theoretischen Fundament eine ausreichende politische Erfahrung in der Arbeit mit den Menschen erforderlich. Diese erwerben sich die Leitungsmitglieder nicht in einer Wahlperiode. Daher ist das Ausscheiden von Genossen aus den Leitungen sorgfältig zu prüfen, ehe darüber entschieden wird.

Ausgehend von den dargelegten Erkenntnissen und Erfahrungen der Genossen im VEB Kühlautomat sollten alle Grundorganisationen der Industrie, des Handels, der Land- und Nahrungsgüterwirtschaft, der Bildungseinrichtungen

usw. entsprechend ihren Aufgaben zur Gestaltung des gesellschaftlichen Systems des Sozialismus in der DDR und ihrer sozialen Struktur die Schlußfolgerungen zur Wahl einer kollektiven, stabilen und arbeitsfähigen Parteileitung ziehen.

Parteigruppenorganisator ~ ein wichtiger Funktionär

Neben der Auswahl der Kader für die Leitungen wird der Wahl der Parteigruppenorganisatoren und ihrer Stellvertreter große Beachtung geschenkt. Die Parteigruppen verbinden die Grundorganisationen eng mit den Arbeitern und den Werktätigen. Ihnen kommt bei der Verwirklichung der Parteibeschlüsse eine bedeutende Rolle zu. Eine wichtige Erkenntnis besteht darin, daß die Entwicklung der Parteigruppen maßgeblich von der Persönlichkeit ihres Parteigruppenorganisators bestimmt wird. Daher sind solche Genossen, die in den Parteigruppen konsequent die Parteilinie vertreten, ein gutes Verhältnis zu den Genossen besitzen und durch vorbildliche Leistungen im Arbeitsprozeß großes Ansehen und Vertrauen bei den Parteilosen genießen, mit dieser wichtigen Partiefunktion zu betrauen.

Unsere Partei verfügt über einen erfahrenen, der Sache des Sozialismus treu ergebenen Stamm von Kadern. Viele von ihnen werden, vom Vertrauen ihrer Genossen getragen, in die Parteileitungen wiedergewählt werden oder erstmalig eine solche Funktion übertragen bekommen. Vor ihnen stehen größere Aufgaben, die sie mit Fleiß und Energie, mit zunehmendem Wissen und wachsenden Erfahrungen zielbewußt erfüllen werden.

Erich Wiecha
Horst Skawran

Eine interessante Jugendstunde zur Vorbereitung auf die Jugendweihe erlebten Schüler aus Kohren-Sahlis im Zeiss-Kleinplanetarium des Naturwissenschaftlichen Museums in Leipzig. Aktuelle Probleme der Astronomie, der Raketentechnik und der Raumfahrt standen im Mittelpunkt der Vorführungen, die Theodor Friedrich, Mitarbeiter des Naturwissenschaftlichen Museums, leitete.

Foto: ZB/Raphael

